
 Ata de reunião do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 
 Cultura de Paz do Butantã- CADES Butantã 

 Data: 28 de Junho de 2023 das 19h às 21hs 

 Local: LINK: Google Meet. 

 Conselheiros presentes: Ana Aragão, Angela M Baeder, Bruno Salerno, Elio, Mila, Paulo , Maria 
 Angélica (soc civil ) 

 Solange, Alessandro (poder público) 

 Participantes convidados: Ernesto kenshi carvalho maeda (CPM-BT/ Mata esmeralda); Sergio 
 Domingos (Casa Civil PMSP); Rosana Maria Henrique e Oscar ( Conselho Municipal  de Saúde); 
 João Pedro ; Fabiola Lago. 

 Inicio 19h 

 Aprovação da ata de abril de 2023 

 Informe da coordenação: 

 -  Não houve reunião no mês de maio por conta  da presença dos conselheiros na 
 audiência pública de orçamento participativo na subprefeitura no mesmo dia e horário 
 estabelecidos para a reunião ordinária do CADES Bt. 

 Pauta 

 Projeto de Corredor Verde do Butantã 

 Discussão: A coordenação deu início à reunião, chamando para que conselheiras e conselheiros 
 pudessem conhecer, esclarecer e encaminhar detalhamento do projeto em andamento do 
 Corredor Verde do Butantã que já está em fase de andamento. Conselheiros trouxeram falas no 
 sentido de fortalecer as estratégias para que sejam alinhadas conforme o andamento dos 
 trabalhos em campo possam ser ajustados, destacou-se o importante momento de mobilização, 
 divulgação e continuidade do projeto estabelecendo roteiros e que o Grupo de trabalho envolvido 
 vem executando junto com a Secretaria do Verde e Meio Ambiente, Subprefeitura do Butantã e o 
 apoio da terceirizada Florestana, concessionária para esse tipo de serviço. O Grupo de atores 
 locais estão desde o início da proposição do projeto, somando nas ações desenvolvidas, 
 composto por um coletivo de moradores, comerciantes e grupos organizados, com significativa 
 contribuição, para que o projeto se sustente ao longo do tempo, apontando os impactos na 
 melhoria da qualidade de vida local, regional e também na cidade. 

 Pontos fortes: União dos atores da sociedade civil, poder público e estratégias articuladas. 



 Pontos frágeis: calçamentos, tipos de vegetação, distâncias e profundidades e manutenção 
 sistêmica. 

 No segundo momento falou-se da importância de socializar junto a outras regiões, órgãos e 
 instâncias de governos pela importância da ação. 

 Classificar e adequar as ações e projetos desenvolvidos pelo CADES aos ODS da agenda 2030 
 municipal. 

 Articular e sensibilização para as questões de finanças e orçamento das propostas junto ao 
 Conselho Participativo Municipal do Butantã. 

 Houve relato de uso do espaço do Centro de Educação Ambiental do Parque da Previdência para 
 depósito de insumos, mudas e estacionamento de caminhões de transporte das equipes para 
 plantio da Concessionária Florestana, na área interna do Parque. Isto acabou reduzindo a 
 vegetação e, por outro lado, impede o pleno uso dos espaços externo e interno do prédio. 

 Informes 

 Reunião do GT do Corredor verde na Subprefeitura (dia 04 de julho às 11 hs) para dialogar 
 com o novo subprefeito e a continuidade das ações. 

 Conclusão da etapa de votação e priorização de propostas do orçamento. 

 Pedido de apoio para um novo equipamento de saúde na região. 

 Encerramento 21h 


